

Pour un parti des travailleurs et travailleuses, communiste et internationaliste

BioMéryeux

Lundi 13 janvier 2025

2025 : la barbarie impérialiste ou le socialisme révolutionnaire !

Les « Bonne année, bonne santé » ont un goût quelque peu amer en ces premiers jours de 2025. Les projecteurs des grands médias sont braqués sur les États-Unis, où des incendies ravagent Los Angeles. 200 000 habitants ont déjà dû évacuer leurs habitations, avec un bilan provisoire de 16 morts. La catastrophe est sans précédent pour la ville, mais elle s'inscrit dans une série de grands incendies qui ont touché la Californie, et bien d'autres régions du monde ces dernières années, en raison du dérèglement climatique.

Les autorités démocrates de la ville et de l'État n'en ont pas moins taillé dans le budget des pompiers, avec 17 millions de dollars de moins cette année pour la ville de Los Angeles et 100 millions de dollars de moins pour la prévention des feux dans l'État de Californie l'an dernier.

Trump, qui entrera en fonction le 20 janvier, continue à nier farouchement le réchauffement climatique et la responsabilité des grandes industries, notamment de l'énergie. Son bras droit Elon Musk est là pour garantir une politique au service exclusif des capitalistes.

Avec ces milliardaires qui ne savent rien faire d'autre que s'en prendre aux plus pauvres et aux immigrés, il y a de quoi craindre bien d'autres catastrophes !

En France aussi, fric et haine anti-immigrés sur le podium !

La catastrophe naturelle et, surtout, sociale qui touche Mayotte semble moins émouvoir les grands médias, sans doute car aucune star millionnaire n'y possède de villa.

Néanmoins, après avoir rechigné à faire le voyage, Bayrou et ses principaux ministres ont fini par aller y annoncer le plan « Mayotte debout » : une sinistre blague consistant à accorder au patronat local toutes les possibilités d'entorses au droit du travail sous prétexte de reconstruire l'île, sans remettre en cause le sous-investissement dans les infrastructures, et bien évidemment à relancer la chasse aux immigrés comoriens, à grands renforts de militaires. C'est

pourtant la France qui a séparé l'île mahoraise de l'archipel des Comores, à laquelle elle appartient historiquement, pour faire des Comoriens des étrangers sur leurs propres terres.

En reprenant à son compte le discours de l'extrême droite, le gouvernement déroule le tapis rouge à Marine Le Pen qui a pu mettre en scène son accueil chaleureux sur une île dont la population est pourtant majoritairement musulmane et non francophone, tout ce qu'elle abhorre !

Avec ces politiciens bourgeois, le présent des habitants reste et restera très probablement la misère, les bidonvilles, la chasse aux migrants et l'érection de murs de haine.

Urgence, révolution !

Car le racisme et la haine secrétés par les gouvernements des plus grandes puissances, de Trump à Macron en passant par Poutine, ne sont pas que de dramatiques dérives. Ce sont des instruments de division des travailleurs et des peuples. Pour que les milliards que nous sommes sur la planète ne fassions pas bloc contre la poignée de milliardaires qui nous gouvernent : une révolution qui pourrait s'étendre comme une traînée de poudre. Il n'a pas manqué ces derniers temps de mouvements de révolte des travailleurs et des plus pauvres. L'année 2024 a été marquée par des grèves massives aux États-Unis, chez Boeing, chez les dockers, dans l'automobile et la grande distribution ; des grèves en France ou en Allemagne contre les licenciements ; révolte des étudiants au Bangladesh... Ces mouvements pourraient permettre d'en finir avec le capitalisme... à condition de sortir du « boîte par boîte » ou « pays par pays ». C'est cet enfermement dans des frontières que les exploités et opprimés du monde entier doivent dépasser. C'est avec une perspective internationaliste qu'il nous faut nous organiser, pour agréger les colères et pour une révolution qu'il est temps de sérieusement préparer. L'avenir est à la lutte de classe internationale, c'est notre perspective pour 2025.

Bonne année 2025 !

Commençons par nous souhaiter à tous une bonne santé ! C'est bien le minimum, surtout dans le contexte actuel : avec les déremboursements de la sécurité sociale et la hausse du prix des mutuelles, ce n'est pas le moment de tomber malade !

Pour le bonheur et la prospérité, c'est entre nos mains. Cela dépend de notre capacité à imposer collectivement par la lutte des classes d'autres choix de société pour mieux vivre aujourd'hui et demain !

Bonne année de lutte à tous !

NAO, c'est now !

Sans lutte collective, il n'y a pas miracle : ce sera la deuxième année consécutive avec des augmentations cacahouètesques alors même que la boîte réalise un chiffre d'affaire bien supérieur à l'année précédente.

Pour stopper le massacre de notre pouvoir d'achat, organisons le remake de 2022. Montrons que nous sommes déterminés à obtenir des salaires qui nous permettent de vivre dignement. Organisons la suite de la grève pour instaurer un vrai rapport de force pour faire gagner nos revendications !

Cartonnette rouge

On nous dit que les résultats sur le plan de la sécurité en prod' sont mauvais depuis deux ans. Rien d'étonnant étant donné l'augmentation de nos tâches et des cadences ! Nous passons notre temps à courir d'une machine à l'autre !

Force est de constater que les cartonnettes et les minutes sécu, tout comme l'intégration de l'indice sécurité aux MBO ne sont qu'un leurre pour nous faire porter la responsabilité de manière individuelle en cas d'accident. Mais la sécurité est une problématique d'organisation du travail et non de pratiques individuelles et garantir la sécurité de ses employés relève de la responsabilité de l'employeur. Exigeons de bioMérieux un cadre de travail serein, non-accidentogène, qui garantisse notre santé, notre intégrité physique et notre bien-être au travail !

Violences policières : un policier mis en examen pour avoir tué un Palestinien menotté

Un policier a été mis en examen pour avoir mortellement frappé à coups de poings un Palestinien de 48 ans, Tamer Miskir, lors de son interpellation après une rixe en août 2023 près de la gare de l'Est, à Paris. C'est lors du transport de la victime vers le

commissariat que le policier lui a asséné de violents coups au visage alors qu'il était menotté. Tombé dans le coma, il est mort des suites de ses blessures une semaine après son interpellation. Comme toujours dans ces cas-là le policier affirme qu'il était en état de légitime défense alors qu'une de ses collègues maintient que Miskir se serait blessé lui-même en se cognant à la porte de la voiture. Des explications récurrentes chaque fois que la police tue.

Epidémie de grippe : les hôpitaux sous tension

Avec l'épidémie de grippe qui sévit en France, 87 hôpitaux ont déclenché des plans blancs permettant de déprogrammer certaines opérations et de rappeler des agents en congé. Les hôpitaux, déjà sous tension en raison du manque de personnel, de lits et de moyens, peinent à absorber l'afflux de patients. La réduction constante des moyens est le résultat d'années de politiques d'austérité menée par les gouvernements successifs, de droite comme de gauche. Ces politiques conduisent le système hospitalier à se gripper à la première épidémie venue. Le remède serait d'investir massivement dans des moyens humains et matériels.

Le Pen : le patronat le pleurera

De tortionnaire en Algérie, proche des nazis, à leader de l'extrême droite, Jean-Marie Le Pen aura toujours été notre ennemi. Malgré sa mort, ses idées nauséabondes persistent. La montée du FN a coïncidé avec les trahisons de la gauche au pouvoir. Les Le Pen, leurs amis et leurs héritiers cherchent à nous diviser en désignant les étrangers comme la source de nos problèmes. Les riches leur en sont reconnaissants.



Révolutionnaires ! Achète pour 2€ le n°25 de notre journal, écrit par et pour les travailleurs !

Ce bulletin est le tien, prière de ne pas le jeter sur la voie publique et n'hésite pas à le faire circuler !

Pour nous contacter : lyonrhone@npa-revolutionnaires.org

Imprimerie Spéciale NPA